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На кафедре инженерной электрофизики стало уже традицией отмечать юбилеи
университета общим собранием выпускников всех лет. Официально кафедра приобрела
нынешнее название в 1972 году, тогда же состоялся первый выпуск ее студентов.
В преддверии 120-й годовщины НТУ «ХПИ» на кафедру стали приходить письма и
поступать звонки от бывших студентов с одним вопросом: «Будем ли встречаться?»
На заседании кафедры было решено: «Необходимо!» И вот 2 декабря более 50 бывших
студентов пришли на кафедру.
Выступили первый заведующий кафедрой, профессор И.В. Белый и нынешний – профессор
В.В. Рудаков (выпускник 1972 г.), который рассказал о пути, пройденном кафедрой и
перспективах ее развития. Доцент А.В. Исакова поименно назвала и поблагодарила всех
спонсоров, которые помогают кафедре успешно работать.
А.Ю. Бондаренко (выпускник 1974 г.) и А.И. Иванькина (выпускница 1979 г.) поведали
присутствующим интересные факты из краткой истории кафедры «…от основания до наших
дней…», а также вручили призы, которые были утверждены Советом электрофизиков по
следующим номинациям.
«Самая любимая» – А.В. Исакова, которая воспитала 865 студентов (из них: 11 докторов
наук, более 40 кандидатов наук, 2 директора научно-исследовательских институтов,
несколько директоров частных фирм и служащих госадминистрации).
«Через тернии – к звездам» – семья Резинкиных (выпускники разных лет).
«Наши желанные» – это наши спонсоры.
«Надежды на будущее» – авансом нынешнему заведующему кафедрой В.В. Рудакову.
А дальше были дружеские беседы за столами и партами, за которыми пять студенческих
лет слушали лекции, сдавали экзамены. Времени, как всегда, не хватило, надо было
расставаться.
Были предложения увеличить частоту таких встреч, которые позволяют не только окунуться
в воспоминания о своей молодости, но провести и деловые переговоры, завязать
знакомство. Ведь все мы – ЭЛЕКТРОФИЗИКИ.
Много теплых слов сказано в адрес кафедры и её преподавателей. Вот некоторые из
высказываний выпускников, которые они оставили в книге отзывов.
Д. т. н. А. Гетманец (г. Москва): «Очень приятно всех вас видеть. Хорошо, что мы
встретились. Кажется, что расстались мы совсем недавно. И остаемся все такими же
молодыми. И пусть так и будет. Хочу пожелать всем успехов».
В. Бурцев (г. Николаев): «Поли» – означает много. Я очень рад, что закончил наш институт и
получил образование практически в любой области науки, что позволило мне подняться по
должностной лестнице от инженера до заместителя директора. Громадное спасибо всем
преподавателям кафедры ИЭФ».
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Выпускник 1987 года С.Шаляпин (г. Харьков): «Всем, чего я достиг, и, надеюсь, еще
достигну, я обязан кафедре ИЭФ и лично Алисе Васильевне. Здоровья, счастья и
исполнения самых сокровенных желаний. Растить новую плеяду электрофизиков на
традициях бывших студентов. Искренне ваш».
Выпускница 1984 года В. Константинова (г. Харьков): «Спасибо родной кафедре за путевку в
жизнь, за встречи, за память, за оптимизм, за формирование стержня личности в нашей
сложной, но интересной жизни».
Некоторые из наших выпускников обладают и поэтическим даром. Есть отзывы в стихах.
В завершении этой короткой заметки хочу пожелать дальнейшего процветания НТУ «ХПИ»,
кафедре «Инженерная электрофизика», всем её преподавателям, сотрудникам, студентам
и выпускникам и привести тост, произнесенный выпускником 1972 г. доцентом В.В.
Леденёвым.
«Мой тост за молнии, за ГИНы, 
За стримеры и за лавины, 
И за частичные разряды, 
Хотя их вовсе нам не надо.
Мой тост за Максвелла законы, 
За градиент потенциала, 
За импульсы и за корону, 
За жизнь, чтобы не в полнакала.
Давайте выпьем, чуть робея, 
За папу Майкла Фарадея, 
За уравнения Вольтера – 
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Мой тост, без всяких сантиментов, 
За профессуру и студентов. 
И мы сказать имеем право: 
«ЭЛЕКТРОФИЗИКАМ ВСЕМ – СЛАВА!»


